### にたさこ日記(令和3年度 第26週)

## 11月30日(火) 5年生宿泊学習 2日目(11/26)

第2日目の様子です。この日も晴天でした!朝の集いから始まり、朝食後は野外炊飯でカレーライスを作りました。飯盒で炊いたごはんと、みんなで協力して作ったカレーの味は最高でした!貴重な2日間でした。













## 11月29日(月) 5年生宿泊学習 1日目(11/25)

5年生宿泊学習、第1日目の様子です。前日までの雨模様から一転して、当日は朝から晴天でした!トレッキングやシャッフルボードをしました。夜はぐっすりと眠れたようですよ。













### 11月26日(金)

4年生が12月1日の授業参観時に保護者に披露する合奏のリハーサルをしました。全校の子どもたちが聴きに来ました。小音会は開催されませんでしたが、そこに向けて練習してきた成果を存分に発揮しました。







## 11月25日(木)

5年生家庭科調理実習の様子です。ごはんとみそ汁を作りました。ガスでごはんを炊くという経験はあまりしたことが無い子どもたちです。明日からの宿泊体験学習で役立ちそうです。







#### 11月24日(水)

2年生算数の学習です。身の回りにある四角形について Chromebook を使って写真を撮っていきました。撮った写真を仲間分けしました。







### 11月22日(月)

3年生 Chromebook を使ってローマ 字入力の学習です。両手打ちも出来る ようになってきています。 5年生が居住地交流学習をしました。校区内に住んでいる特別支援学校の友達とゲームをしたり音楽を披露したりと楽しいひとときを過ごしました。







### 11月19日(金) 4年生 社会科見学

18日(木)に4年生が平和学習の一環として、「平和公園」「永井隆記念館」「如己堂」などの見学に行きました。6月の被爆体験講話で永井隆博士のお孫さんの永井徳三郎館長さんに講話をしていただきましたが、今回は如己堂等、実際に自分たちの目で確かめてきました。







# 11月18日(木) 5年生 研究授業

研究授業がありました。5年生算数で「平均」の学習です。問題ではばらばらのジュースの量をならしてひとつひとつを同じ量にするにはどうしたらよいかを考えました。













#### 11月17日(水) 3年生唐人屋敷跡巡り

3年生が「総合的な学習の時間に」で唐人屋敷跡の見学に行きました。3年生は1学期から地域についての学習を続けていますが、今回はこの唐人屋敷跡にある天后堂や土神堂などを巡っていきました。











